

Jakarta, 17 December 2019

Nomor : 00050/01/2020/OPT/SB1
Hal : Proposal *Sponsorship* untuk Acara Ilmiah

Kepada Yth :
Pimpinan : RS MATA UNDAAN
DI SURABAYA

Dengan Hormat,

Guna mendukung Program Pengembangan Pendidikan Keprofesian Berkelanjutan PB IDI (P2KB PB IDI) serta dalam rangka turut berperan aktif dalam peningkatan mutu kesehatan di Indonesia, maka kami PT. FERRON PAR PHARMACEUTICALS bermaksud untuk menawarkan *sponsorship* untuk SPESIALIS MATA dari RS MATA UNDAAN sebagai peserta di acara ilmiah sebagai berikut:

Nama Acara : PIT PERDAMI KE-45 JOGJA 2020

Tanggal : 13 AUG 2020 - 15 AUG 2020

Tempat : YOG - MARRIOTT HOTEL YOGYAKARTA

Adapun bentuk *sponsorship* yang kami tawarkan adalah dalam bentuk: Registrasi terkait dengan acara ilmiah tersebut di atas.

Sponsorship yang kami tawarkan tersebut bersifat tidak mengikat dan semata-mata diberikan untuk membantu peningkatan kompetensi dan pengetahuan serta keterampilan tenaga kesehatan, khususnya SPESIALIS MATA. Kami tidak meminta/mengharapkan komitmen apapun dari Bapak/Ibu, Rumah Sakit dan/atau dokter yang ditunjuk sebagai peserta acara ilmiah untuk meresepkan, merekomendasikan, membeli, menyetujui dan/atau menggunakan produk farmasi dari PT. FERRON PAR PHARMACEUTICALS ataupun komitmen dan/atau janji apapun juga yang bersifat timbal balik kepada PT. FERRON PAR PHARMACEUTICALS.

Pemberian *sponsorship* oleh PT. FERRON PAR PHARMACEUTICALS dilakukan secara transparan, akuntabel dan memperhatikan prinsip-prinsip kode etik yang berlaku di industri farmasi, profesi kedokteran dan kode etik lain yang relevan serta dengan selalu mengikuti ketentuan hukum yang berlaku, termasuk ketentuan Peraturan Menteri Kesehatan No. 58 Tahun 2016 tentang *Sponsorship* Bagi Tenaga Kesehatan.

Besar harapan kami agar penawaran ini bisa diterima dengan baik oleh Pimpinan RS MATA UNDAAN. Jika Bapak/Ibu berkenaan, mohon agar konfirmasi diberikan kepada kami selambat-lambatnya 2 (dua) minggu sejak tanggal surat ini. Apabila dibutuhkan informasi lebih lanjut silahkan menghubungi melalui kontak person kami (Frida, Telp. 021-7454333 ext. 6293) atau melalui email (Frida, Email frida_fajrin@ferron-pharma.com).

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih .

Hormat Kami,
PT. FERRON PAR PHARMACEUTICALS



686562

SURABAYA,

Nomor :
Hal : **Tanggapan Atas Proposal**

Kepada Yth:

PT. FERRON PAR PHARMACEUTICALS
Di Jakarta

Dengan hormat,

Sehubungan dengan surat saudara nomor 00050/01/2020/OPT/SB1, tanggal 17 December 2019, dengan ini disampaikan bahwa Pimpinan RS MATA UNDAAN menyetujui proposal saudara dan dengan ini menugaskan:

Nama :
NIP :
Satuan Kerja :

Untuk mengikuti acara PIT PERDAMI KE-45 JOGJA 2020 pada tanggal 13 AUG 2020 - 15 AUG 2020 di YOG - MARRIOTT HOTEL YOGYAKARTA.

Demikian surat ijin ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya

Pimpinan
RS MATA UNDAAN

(
NIP (
)

Tembusan :

1. Direktur Utama
2. Ketua Satuan Kerja :



686562